

[LE BON COIN](#), site d'annonces en ligne, va se doter d'une nouvelle plateforme à Mâcon. Pour le moment, la société s'est installée au sein de la Cité de l'entreprise et déménagera prochainement dans le centre-ville. Le site compte actuellement 15 salariés. Ils seront une centaine d'ici 18 mois. Ce nouveau site est consacré à la vente d'espaces d'offres d'emploi pour les professionnels. Le site internet enregistre les annonces de 500.000 professionnels et 800.000 postes ont été pourvus depuis 2017. Un secteur qui représente 10 % des audiences et 2,8 millions de visiteurs. www.leboncoin.fr